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张家界高端夕阳红精品游报名临近尾声
错峰出行性价比极高，高端夕阳红团仅2980元/人，一价全含机场接送机，3月23日团还有少量余位

□半岛记者 刘红

近日，半岛国旅推出了高端夕阳红湖南
精品游——— 张家界双飞6日游，自推出以来
报名火爆，目前3月14日及21日的团已经报
满，仅剩3月23日团期还有少量位置，有想要
去张家界旅游的市民抓紧时间了！天气转暖，
去看看张家界的秀美山水，领略一下诗画田
园，去红太阳升起的地方韶山转转，来一场红
色之旅。这个时节错峰出行性价比极高，本次
推出的张家界双飞6日游，仅2980元，一价全
含，3月23日后将全面涨价。

美食城市长沙、韶山毛泽东故居、张家
界国家森林公园、袁家界、金鞭溪、凤凰古

城……此次张家界六日游，游览红色记
忆韶山毛泽东故居，中国第一个国家森
林公园—张家界国家森林公园，阿凡达
悬浮山—袁家界，人间瑶池空中圣湖—
宝峰湖，人在仙境走—金鞭溪，游览少数
民族特色村寨—墨戎苗寨，中国最美网红
小城—凤凰古城。
在张家界，有一台惊艳世界的神秘大

戏魅力湘西，作为张家界的世界名片魅力
湘西以歌舞剧的形式向世界展示了湘西
民俗文化的精髓。到袁家界景区《阿凡达》
外景拍摄地，探寻影视阿凡达中群山漂浮、
星罗棋布的玄幻莫测世界。到金鞭溪看瀑
布古木奇花，珍奇异兽。同时到墨戎苗寨领
略少数民族文化，凤凰古城的夜色宛若美
丽妙曼的梦境，让你如痴如醉，可以体验凤
凰古城的夜景。同时此次行程还带你品尝

特色餐毛家风味宴、土家三下锅、苗家歌舞
伴宴，让你充分体验湘西美食。

半岛都市国旅专属定制团特色：
★半岛国旅独立成团，拒绝全国大散拼；
★青岛市区提供机场接送服务；
★全陪导游每晚实时测量血压服务；
★全陪导游员携带便捷医药箱服务；
★来回飞机正班机，拒绝夜航；
★微信实时报告游玩情况，了解家人
旅游动向；
★全程不安排旅游购物店，精心赠送
土特产超市；
★行程内索道包含在内，精心为您考虑；
★全程内不增加收费景点，纯玩为主！
咨询电话：80889007、80889008

谈成绩>>>

球队本来有很大提升空间

约翰逊曾在NBA雷霆队打过两个赛季，大
学时代，效力于肯塔基大学的他和唐斯、兰德尔
是队友。他的到来让青岛队的内线实力大增，他
也用场均23 . 3分、14 . 8个篮板的表现征服了青
岛球迷。在篮板排行榜上，他仅比四川队的大外
援汤普森（场均14 . 9个篮板）场均少抢0 . 1个篮
板。不过个人的惊艳表现并没有能够给青岛队带
来成绩的稳定提升。在约翰逊看来，球队这赛季
实在太过动荡。

记者：你好DJ（约翰逊的昵称），一个赛季过
去了，你怎么评价自己的表现。

约翰逊：这是我第一次到海外打球，应该说
过程还是很美妙，我来到了一座美丽的城市，认
识了很多很好的朋友，不管是美国人还是中国人
都对我很友好。我身旁有很好的队友，他们对我
非常非常好。我个人的表现也不错，但显然，我们
的成绩比较糟糕（无奈地笑了笑）。

记者：没有能够带队进入季后赛，是不是感
到很遗憾？

约翰逊：的确，当我们确定无法进入季后赛
的时候，我难过了好几天。我们球队这赛季变化
太大了，我们更换了教练，我身旁的队友也在换，
我们没有固定的首发轮转阵容，没有固定的打
法。如果能够稳定一个技战术体系，我们会有很
大的提升空间。

记者：如何评价你的队友？
约翰逊：我们有很多有天赋的球员，比如逸

（翟逸），他的身体素质像NBA球员一样，能够飞
起来扣篮。还有很多有天赋的大个子，我很希望
他们夏天能够到我的家乡去进行特训。但就像我
说的，我们如果能够稳定下来，成绩一定会比现
在好很多。

谈对手>>>

王哲林是个非常棒的内线

约翰逊属于传统的中锋球员，没有太好的中
远投技术，但他在内线的侵略性与护框能力让他
为青岛男篮筑起了一道内线屏障。第一次到中国
打球，他坦言，自己没有想到能够碰到如此多的
挑战，他在这里见到了很多很棒的对手。有的是
自己的老乡，但见到更多的是中国优秀的大个子
球员。除了已经熟知的易建联，他还提到了王哲
林、韩德君、李慕豪这些名字。

记者：这是你第一次到海外打球，对CBA联赛
如何评价？

约翰逊：这是一个很棒的联赛，比我想象得
还要好，来之前我听说过这个联赛，但我把在这
里打球想得很简单，来了之后我发现，每晚我都
要面对很强的竞争，面对很大的挑战，这真的是

我之前没有想到的。
记者：没有想到这个联赛有这么多优秀的大

个子球员吧？
约翰逊：的确是，几乎每支队伍都有很好的

内线球员，得分不是那么容易，防守端也要面对
很大压力。这里有很多美国优秀的内线球员，比
如尼克尔森、巴斯，他们在NBA的时候就很有竞
争力，中国的优秀大个子也有很多，易建联、王哲
林，他们督促我要不停地去提高自己去变得更
好。

记者：说起中国的内线球员，哪位球员是给
你留下印象最深刻的？

约翰逊：易建联就不用说了，我觉得福建队
的王（王哲林）非常棒，还有辽宁队的那个内线大
块头，他太结实了（做了夸张表情），还有深圳队
的那个9号（李慕豪），他个头很高，非常有天赋，
是个很难对付的对手。

谈未来>>>

明年我想带球队杀进季后赛

在青岛的一个赛季，约翰逊用出色的表现征
服了球迷，同样，青岛这座魅力的城市以及热情
的球迷也让约翰逊难忘。在青岛机场，他还碰到
了几位专程来送他回国的青岛球迷。大伙都热情
地邀约他下赛季再回青岛。面对这样的盛情，约
翰逊也有些动情。23岁的小伙子不断表达着自己
的谢意，在离别之时，他还给俱乐部总经理张北
海提出了自己对于俱乐部的建议。并且承诺，自
己愿意下赛季回来带领球队杀进季后赛。

记者：我们发现你是一个非常喜欢笑的球
员，说说在青岛这一个赛季的感受吧。

约翰逊：这个赛季非常美妙，我进入了全明
星阵容，个人表现也不错，并且我生活的这座城
市非常美丽，生活上我没有什么不满意，我周围
环境非常好，这也是我开心的原因，但球队的表
现让我感到很可惜，我们没有打进季后赛……

记者：你会给球队怎样的建议，如何会变得
更强？

约翰逊：我们需要一个稳定的空间，尤其是
我们队的年轻队员很多，大伙需要一个稳定的环
境来提高。这个夏天我希望我的队友们会专注训
练，我也会专心做好自己，希望再回来的时候，我
们都有进步，我也能在下赛季帮助球队再提一
步。如果要给队友们一些建议的话，我希望他们
能够细化训练内容，俱乐部方面要尽早确定教练
组，坚持磨合下去，不要出现太大变化。

记者：听说有NBA球队找过你，回到美国会到
NBA继续找寻一份工作吗？

约翰逊：我暂时没有收到NBA球队的合同，
我听说乔（乔纳森·吉布森）收到了一些邀约，我
感觉太累了，一个赛季不停地飞来飞去，每晚与
对手在内线搏杀，我需要休息，回到美国家里我
需要给自己先放个假。

国信双星男篮大外援约翰逊昨日返
美，临别之际接受半岛记者专访——

□文/半岛记者 杜金城 图/半岛记者 袁蒙

2018~2019赛季CBA常规赛已经落下大幕。尽管没有杀进季后赛，但青
岛国信双星男篮的大外援达卡里·约翰逊还是得到了所有球迷的认可。场均
14 .8个篮板，排名篮板榜第二，场均得分突破20。他算得上是青岛男篮历史上
国际最有实力的大外援之一。3月14日中午，约翰逊离开了青岛返回美国。在
流亭机场的贵宾室里，记者和约翰逊面对面对话，这个美国黑大个畅谈了自己
首次海外打球的感受，也谈到了CBA联赛给他带来的挑战。他直言，下赛季自
己很想带着青岛队杀进季后赛。

留住约翰逊是青岛队休赛期
重点工作。
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